



# Conclusiones de la 1.<sup>a</sup> SEMANA DE LA MUJER

---

## Almagro del 14 al 19 de octubre de 1991

En general esta primera Semana de la mujer, ha sido considerada altamente positiva por la gran participación y seguimiento por parte de las mujeres de Almagro. Muchas han sido las preguntas y cuestiones que han despertado el interés de las mujeres, que si bien se reservaban a la hora de los debates, al finalizar los mismos rodeaban a los conferenciantes para hacerles múltiples preguntas y en algunos casos para solicitarles la resolución de casos personales.

Conferencia “**Aspectos jurídicos de la Mujer**”, en la que intervino Cristina Almeida, abogada y diputada.

A la hora de programar esta primera semana dedicada a la mujer, se tuvo en cuenta, sobre todo, que debía hacerse con una persona lo suficientemente conocida, a ser posible una mujer, que aglutinase al mayor número posible de mujeres y hombres —en este caso se consiguió la asistencia de casi 400 personas— de un variado espectro social y cultural.

En cuanto al contenido de la conferencia, y a modo de resumen, Cristina Almeida, hizo un desarrollo de las leyes que traerían la igualdad de hombres y mujeres, leyes que han ido entrando en vigor a raíz de la ratificación de la Constitución Española del 78, año en el que se reconoce la igualdad de todos los ciudadanos. Por lo tanto queda establecida por derecho, la no discriminación. A pesar de ello, el hecho es que en la práctica o aplicación de la ley, deja aún que desear, ya que las instituciones encargadas de la aplicación de las leyes, están todavía en un período de asimilación de aquéllas, y es por lo que las sentencias judiciales en la mayoría de los casos contradicen a las propias leyes.

Al margen de los aspectos jurídicos, trató otros temas referentes a la vida cotidiana de las mujeres, de su discriminación en el mundo laboral, como amas de casa, etc.

Al finalizar su intervención Cristina Almeida, hubo un animado debate con las asistentes. Después hubo un vino de inauguración de la semana, el cual aprovecharon numerosas mujeres para hablar con la abogada, quien atendió en todo momento amablemente.

Posteriormente nos comentó a algunas de las coordinadoras de esta semana, que ella intentaba ir a todos los sitios que la llamaban, siempre que sus ocupaciones se lo permitiesen, pero en este caso, asistió a Almagro, particularmente complacida, por existir en nuestra localidad una Concejalía de la Mujer.